

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## La multinacional japonesa Kaneka aterriza en AB-Biotics con cuatro consejeros

La multinacional japonesa se refuerza como primer accionista de AB-Biotics, donde ya tiene el 37,78% de la sociedad.

---

PlantaDoce  
5 jul 2018 - 11:17

La multinacional japonesa Kaneka aterriza en AB-Biotics con cuatro consejeros

Kaneka aterriza en AB-Biotics con cuatro consejeros. La multinacional japonesa entra con fuerza en el consejo de administración de la biotecnológica AB-Biotics después de convertirse en marzo en el principal accionista de la empresa catalana, que asciende al 37,78%.

**En la junta extraordinaria de accionistas celebrada el pasado lunes por AB-Biotics se aprobó el nombramiento de cuatro consejeros en representación de Kaneka, sobre un total de siete miembros**, lo que concede la mayoría al grupo japonés en el máximo órgano de gobierno. Continúan en el consejo los fundadores de la firma Sergi Audivert y Miquel Àngel Bonachera, que tienen cada uno el 9,91% del capital, y se reincorpora a este órgano el anterior presidente, Luis Sánchez-Lafuente, a través de la sociedad Biolittletec. Lafuente controla un 9,8% y Biolittletec el 1,15%.

Los cuatro vocales del grupo nipón en el consejo son Shinji Mizusawa, presidente de Kaneka Europe Holdings Cpmpany; Philip Claes, representante de esta sociedad; Kazuhiko Fuji, presidente de Kaneka Americas Holdings, e Hitoshi Yahara, responsable del área de alimentación.

La biotecnología tiene pendiente establecer la nueva estructura del órgano de gobierno, nombrar presidente e incorporar, en principio, a dos consejeros independientes. Estas medidas se llevarán a cabo a principios de agosto.